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Abruzzo: bici su treni regionali, convenzione con Trenitalia. M5S, ecomobilità, valida alternativa

 Passa in Consiglio regionale la risoluzione ad opera del Capogruppo M5S, Riccardo Mercante, finalizzata
a favorire l’intermodalità tra i mezzi di trasporto pubblico e quelli privati, in particolare volta a facilitare il
trasporto dil biciclette su convogli ferroviari.

 La Giunta procederà entro 60 giorni a sottoscrivere con Trenitalia la convenzione, già prevista da una
delibera dell’Esecutivo regionale del maggio 2013. Mercante, ha spiegato che uno degli elementi ”che ha
contribuito a creare un gap profondo con le regioni del Nord Europa è la scarsa diffusione, in Abruzzo, di
sistemi di mobilità sostenibile che possano costituire una valida alternativa ai tradizionali mezzi di
trasporto”.

 [dc]Favorire l’utilizzo delle biciclette consente innumerevoli vantaggi – prosegue Mercante –
razionalizzazione degli spostamenti sul territorio, alla migliore qualità della vita dovuta alla riduzione del
traffico e dell’impatto inquinante causato dall’uso generalizzato e spesso improprio dei sistemi di trasporto
a motore e, in particolare, dell’autovettura privata; dall’incremento del turismo e del cicloturismo e delle
attività connesse fino alla sensibile riduzione dei costi economici legati al trasporto
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